



## **Offizielles Statement Vorstand DMSC Bielefeld e.V. im ADAC**

### **Absage des int. ADAC Motorradrennens auf dem Leinweberring in Bielefeld am 7. Juni 2020 European Individual Grass Track Championship - Semi Final 1**

Liebe Motorsportfreunde,

die harten Fakten gleich zu Beginn: Wir werden im Jahr 2020 kein Motorradrennen auf dem Leinweberring in Bielefeld erleben! Wie bereits von vielen erwartet, ist nun auch die größte Motorsportveranstaltung in Ostwestfalen-Lippe ein Opfer der aktuellen Corona-Pandemie geworden. Aufgrund der Tatsache, dass wir von der Stadt Bielefeld eindeutig als „Großveranstaltung“ eingestuft werden, ist uns durch den Erlass der Bundesregierung vom 15. April 2020 (keine Großveranstaltungen in Deutschland bis zum 31. August 2020) die Veranstaltungsgrundlage entzogen worden. Dazu kommen Grenzsicherungen und Reisebeschränkungen in ganz Europa, die die Austragung einer Europameisterschaft Anfang Juni 2020 ad absurdum geführt hätten. Nach einem intensiven Austausch mit dem europäischen Verband in den zurückliegenden fünf Wochen hat dieser letztendlich jetzt entschieden, sowohl das Halbfinale in Bielefeld als auch das Halbfinale in Tayac/F zu canceln.

Bereits im März mussten wir das 32. ADAC Jugend- und CS-Trial des DMSC absagen. Jetzt ist auch unser Bahnsporevent betroffen. Wir verzichten an dieser Stelle darauf zu betonen, wie hart uns dies´ trifft. Angesichts der weltweit immer noch steigenden Zahl der Corona-Opfer, stellt die Absage eines Sportveranstaltung letztlich ein zu vernachlässigendes Problem dar!

Trotzdem sind diese Events die Basis unserer Vereinsarbeit! Wir identifizieren uns über möglichst professionell vorbereitete und durchgeführte Veranstaltungen. Wir freuen uns über die Erfolge und die internationale Reputation, die wir mit unserem DMSC-Team in den letzten Jahrzehnten immer wieder erzielen konnten! Wir stellen an dieser Stelle aber auch klar, dass wir uns unserer Verantwortung für die Gesundheit unserer Zuschauer, Mitglieder, Funktionäre und Fahrer bewusst sind. Wir stehen hinter den hier getroffenen Entscheidungen der Bundesregierung und dem europäischen Motorradsportverband und schauen zuversichtlich auf das Jahr 2021. Wenn möglich, so die Aussage eines Vertreters der FIM Europe, sollen die abgesagten Prädikate wieder nach Bielefeld und Tayac gehen. Letztendlich ist dies´ aber auch eine Entscheidung des nationalen Verbandes.

Alle weiteren Entwicklungen sind wie immer auch über [www.dmscbielefeld.de](http://www.dmscbielefeld.de) zu verfolgen.

Wir wünschen Ihnen alles Gute! Bleiben Sie zuversichtlich und gesund!

gez. Vorstand DMSC Bielefeld e.V. im ADAC

*P.S.: Besuchen Sie uns im WORLD WIDE WEB unter [www.dmscbielefeld.de](http://www.dmscbielefeld.de)!*